



Sehr geehrte Kunden,

gemeinsam möchten wir sicherstellen, dass Ihr Flüssiggasbehälter optimal instandgesetzt wird. Deshalb teilen wir Ihnen heute wichtige Informationen zu den bevorstehenden Arbeiten mit, damit Sie vollständig informiert sind.

Warum ist eine Neulackierung erforderlich?

Nach einer kürzlichen Inspektion durch einen zertifizierten Sachverständigen wurde festgestellt, dass Ihr Flüssiggasbehälter einen neuen Schutzanstrich benötigt, um seine Integrität und Sicherheit zu gewährleisten. Unsere Firma wurde beauftragt, diese Arbeiten durchzuführen, damit Ihr Gasbehälter auch weiterhin zuverlässig funktioniert.

Wichtige Details zum Ablauf der Arbeiten:

Unsere speziell geschulten Mitarbeiter werden Sie während der angegebenen Kalenderwoche besuchen. Bitte seien Sie versichert, dass alle unsere Mitarbeiter einen offiziellen Firmenausweis tragen, um ihre Identität zu bestätigen.

Falls Sie zum Zeitpunkt des Termins nicht zu Hause sind, der Zugang zum Gasbehälter jedoch gewährleistet ist, werden wir die Arbeiten dennoch durchführen, um Sie nicht weiter zu belästigen. Sollte Ihre Anwesenheit vor Ort jedoch erforderlich sein, um den Zugang zum Behälter zu ermöglichen, bitten wir Sie, sich einige Tage im Voraus telefonisch mit uns in Verbindung zu setzen, um einen geeigneten Termin zu vereinbaren.

Wir möchten sicherstellen, dass die bevorstehende Instandsetzung Ihres Flüssiggasbehälters reibungslos verläuft. Bitte unterstützen Sie uns dabei, indem Sie sicherstellen, dass der Zugang zu Ihrem Gasbehälter möglich ist und ein Bereich von etwa 60 cm um den Behälter herum von Pflanzen, Sträuchern usw. befreit ist. Auf diese Weise vermeiden wir unnötige Anfahrten, die sowohl für Sie als Kunden als auch für uns ärgerlich sind.

Trotz unserer Bemühungen möchten wir Sie darauf hinweisen, dass vergebliche Anfahrten zusätzliche Kosten verursachen können.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Zusammenarbeit. Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

